
３年４組 １班 『祇王小学区の公園でボールを使えるように』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３年４組 ２班 『市内でのイベントの開催』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３年４組 ３班 『総合体育館、図書館、希望が丘を結ぶ道路の整備』 

 野洲市立野洲北中学校の生徒です。私たちは、野洲図書館を拠点にスポーツと文化を繋ぎ野洲市をより活性化

するための方法を考えました。 

 まず、歩道の改善とその後の野洲市についてです。野洲市全体の歩道がでこぼこしていたり、狭いところがあ

るので、公共施設に行きにくいと感じました。そこで、通りやすい歩道にすることで、歩行者などの通行がさか

んになり距離関係なくみんなが公共施設に行きやすい環境ができると思いました。 

 次に、スポーツと文化をつなぐ道についてです。総合体育館や図書館、希望が丘などをつなぐ道を広くきれい

にし、商業施設ができることによって、たくさんの人が集まり地域の活性化に繋がると思いました。 

 最後に、公共施設同士をつなぐ道を整備することで野洲市の魅力がもっと引き出されると思います。野洲市が

色んな人に愛される町になってくれると嬉しいです。ぜひ、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３年４組 ４班 『駅前パチンコ店跡地のテナント化』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３年４組 ５班 『市内小中学校の体育館にエアコンを』 

要望：体育館にエアコンを設置 

理由：年々夏が暑くなってきており、部活の時間が短縮されている。十分な時間練習できないことが課題となっ

ている。エアコンを設けることで熱中症になるリスクを軽減でき、安全性を高めることが出来る。 

冷風機とエアコンの比較 

…今体育館にある冷風機では冷風を遅れる範囲が狭く、湿度が高いと温度を下げられにくくなる。対してエア

コンでは全体を均一の温度で保つ事が出来、湿度による影響を受けない、エアコンでの風の問題については

エアハンドリングユニットを使えば問題ではない。 

まとめ 

今の野洲市の過ごしやすさをよりよくするためにも体育館にエアコン設置するべきである。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３年４組 ６班 『給食の皿に仕切りを、配膳用お玉の追加を』 

おかずの汁が他のおかずに混ざり、味が混ざってしまっているため、様々な声があがっています。味が混ざっ

てしまうとその料理本来の味を楽しめません。なので、おかずのお皿の真ん中にしきりをつくっていただきたい

です。よろしくお願いします。 

 お玉がひとつ追加されることで、準備がスムーズに行われ、ゆっくりと給食を食べることができます。主菜、

副菜どちらともが細々とした料理であった場合、どちらかの料理しか効率よく配膳することができないので、温

かいご飯を味わうことが出来ません。なのでお玉をもうひとつ追加して欲しいと考えています。 

なぜ私たちが給食のことについて考えたのかと言うと、給食は私たちの身近なものであり、給食をおいしく食

べたいので、この思いを市でも検討していただきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


